

März 2021

# VFF-Rechenschaftsbericht 2020

Der Verein der Freunde und Förderer des NCG e.V. (VFF) hatte im Dezember 2020 220 Mitglieder.

#### Wiederkehrende Maßnahmen:

- Zuschüsse für Schülerinnen und Schüler zur Teilnahme an Klassen- und Studienfahrten
- Übernahme der Tagungsgebühren für THIMUN "The Hague International Model United Nations" (www.thimun.org)
- Stiftung der Cusanus-Preise für die sozial engagiertesten und die leistungsstärksten Schülerinnen und Schüler
- Unterstützung verschiedener Projekte (u. a. Mentoren AG, Hack Days)
- Unterstützung von Cusanus Intern (Layout und Druck)
- Abonnements von Jugendzeitschriften für die NCG-Bibliothek für Schülerinnen und Schüler
- Hosting der Website des NCG
- Durchleitung des Schulbeitrags (Schulplaner, Kopiergeld)
- Übernahme der Preisgelder für die Teilnehmer der Mathe-Olympiade
- Öffnung des Shops für NCG-Schulkleidung und Organisation der Bestellungen
- Begrüßungsgeschenk für neue Mitglieder in den 5. Klassen

### Einwerbung zusätzlicher Finanzmittel:

Es ist uns gelungen, Finanzmittel bei einer Stiftung und bei privaten Spendern einzuwerben. Hierbei handelt es sich um:

- Hoesch-Stiftung (1.500 €): Unterstützung der NCG-Bibliothek für Schülerinnen und Schüler
- Diverse private Spenden ohne Zweckbindung (3.432 €)



## Einmalige Maßnahmen im Jahr 2020:

- Finanzierung von Hochbeeten mit Sämereien und Pflanzen
- Anschaffungen neuer Bücher für die NCG-Bibliothek für Schülerinnen und Schüler
- Anschaffungen diverser Unterrichtsmaterialien (u. a. Chemie, Physik)
- Anschaffung von Griffen für die Kletterwand
- Digitaler Stundenplan

#### Weiteres:

Wegen der Beschränkungen infolge der Corona-Pandemie konnten viele geplante Projekte und Aktivitäten im Jahr 2020 leider nicht umgesetzt werden. Wir hoffen sehr, dass diese und viele neue Projekte im Laufe des Jahres 2021 wieder aufgenommen werden.

Ihr VFF Vorstandsteam

Dr. Ulrich Sukopp, Yasmin Suliman, Dorothee Luckner, Heike Heyne, Clemens Stockhausen